



■ UNIVERSIDAD

La eutanasia, a debate en la Facultad de Ciencias Sociales

P.CONDE

La Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad de Salamanca acoge la duodécima edición del Seminario Internacional sobre Bioética que se celebra hoy y mañana en la ciudad. En la jornada de hoy, el tema más importante será la donación de órganos en vivo y la eutanasia.

La edición actual de este seminario está dedicada al análisis de los modelos aplicados en las nuevas técnicas de investigación biomédica, así como la definición de los criterios morales de evaluación, los problemas de salud pública, el impacto del mal uso de los recursos naturales sobre la salud o la influencia de las tecnologías en la difusión del conocimiento.

El curso que tiene una duración de dos días cuenta con la participación de especialistas de distintas universidades y centros de investigación nacionales e internacionales de gran prestigio.